



Dank an Margarete Fell für engagierte Arbeit

(m) NACKENHEIM. - Im Rahmen einer kleinen Feier im Rathaus verabschiedete Bürgermeister Günter Ollig in Nackenheim Margarete Fell (im Bild rechts), die seit 1969 als Sachbearbeiterin bei der Gemeindeverwaltung tätig war, in den wohlverdienten Ruhestand. Ollig betonte, Margarete Fell habe für die Bürger der Gemeinde immer ein offenes Ohr gehabt. Besonders nach der Gründung der Verbandsgemeinde sei es wichtig gewesen, täglich einen Ansprechpartner im Ort zu haben. Die betagten Bürger und Gehbehinderte hätten dies besonders geschätzt.

Frau Fell habe in den fast 20 Jahren mehr getan, als man von einer Verwaltungskraft im üblichen Sinn erwarte. Im Namen der Gemeinde überreichte das Ortsobershaupt eine Armanduhr mit Widmung. Gleichzeitig stellte Ollig die Nachfolgerin Gerdi Kettenbach (links) vor.

Bild: Remo Baum